



# Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Bioética y Normatividad

Trabajo:

ENSAYO SOBRE DILEMAS ETICOS DE TRASPLANTE DE  
ORGANOS

Docente:

Dr. Gutiérrez Gómez Darío Cristiaderit

Alumno:

Gordillo López José Luis

Semestre y grupo:

3° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 04 de Enero del 2021

## INTRODUCCION:

En los últimos 50 años la donación de órganos y tejidos ha avanzado aceleradamente lo cual esto genera grandes diferencias en el acceso a estos procedimientos, para esto se debe desarrollar una cultura que favorezca mejores oportunidades en México. Para esto, se requiere una mayor información para así fortalecer los procesos implicados en la recuperación y asignación de los órganos para trasplantes.

Según los 4 principios de la bioética que son: no maleficencia, beneficencia, autonomía y justicia. Siento que en esta ley se cumplen y se respetan casi todos ya que principalmente la donación de un órgano o tejido va a beneficiar por ejemplo a un joven de 22 años que necesita un trasplante de riñón y pues si no se va a morir entonces con esta nueva ley va a beneficiar a muchas personas jóvenes de nuestro México. Todo esto se hará con una justicia siempre y cuando respetando al donante.

Para llevar a cabo la donación será un donante vivo o fallecido, el vivo puede ser que tenga una relación de parentesco con el paciente para poder recibirlo, esto más común en el trasplante renal. En una persona fallecida pues la decisión son los familiares del paciente o a veces en mi caso cuando tramitas tu licencia de conducir en México te hacen unas preguntas y en unas de ellas te dicen que si en un accidente tú falleces si estás dispuesto a donar tus órganos pues ahí también ya pueden decidir. Todos estos trasplantes deben de llevar un seguimiento con todos los pacientes para ver cómo van evolucionando y si pues fue efectivo o fue un total fracaso.

En los últimos años la tasa de donaciones ha disminuido, pues yo siento que todo esto se debe a tabús que las personas han creado y con eso pues ocasionan que las personas ya no quieren dar oportunidad a otras personas para que puedan seguir viviendo.

Hablar de este tema es de gran importancia ya que nos puede pasar a nosotros o aun familiar cercano, por eso mencionare los puntos a favor y los puntos en contra.

Puntos a favor:

- ✚ Ayudas a una persona que lo necesita dándole una nueva oportunidad
- ✚ Si es en el caso de una persona fallecida pues hay que explicarles a los familiares que donen sus órganos para que quieren que entren en proceso de putrefacción cuando con eso puedes salvar una o muchas vidas
- ✚ La lista de espera de órganos está en aumento
- ✚ Ayudas a muchas personas
- ✚ Puedes salvar la vida de un familiar
- ✚ No hay exclusiones

Puntos en contra:

- ✚ En una persona viva puede llegar a tener complicaciones en el momento de la donación.
- ✚ Los órganos donados lo pueden hacer un negocio
- ✚ Todo puede ser política

Después de todo lo mencionado podemos llegar a la conclusión que donar tus órganos puede servir de mucho ya que beneficia a muchas personas a tener una segunda oportunidad de vida cuando a una persona fallecida ya no le servirían, todo este tema tiene que ser muy bien explicado a la población ya que muchas personas tiene muchos tabús y por eso en los últimos años bajo el porcentaje de personas u órganos donantes ya que dicen que es pura política o los órganos donados los hacen negocio. Yo estoy a favor de la donación de órganos siempre y cuando se cumplan todas las reglas éticas y se utilicé con fines curativos en salvar vidas de miles de personas.